

Erneut erfolgreiches Oktoberfest-Wochenende für die SG Ahrtal

Ein verdientes Unentschieden

SG Ahrtal I mit überraschendem Derby gegen die SG Hocheifel I



Nach den guten sportlichen Leistungen konnten die Spieler der SG Ahrtal auf dem Oktoberfest feiern. Foto: privat

Insul. Das Oktoberfest in Insul konnte von der SG Ahrtal wieder gebührend gefeiert werden. Am Freitagabend hatte die 2. Mannschaft die SPVGG Burgbrohl II mit 4:3 besiegt, am Samstagnachmittag legte die 1. Mannschaft bei der SG Hocheifel, dem ungeschlagenen Tabellenführer der

Kreisliga A, mit einem starken 2:2 nach.

Spannende Partie der Ersten

Beim Frühshoppen am Sonntagmorgen war deshalb die Stimmung gut. „Wir haben den Gegner nach Belieben dominiert und das Spiel nur für die Zuschauer inter-

essant gehalten“, kam Dietmar Justen, Trainer der 2. Mannschaft mit einem Augenzwinkern über die Lippen. Trainer Martin Hintemann ließ eine ungewöhnlich junge Elf auflaufen. Dies und die kompakt stehende Abwehr der SG Ahrtal überraschte die SG Hocheifel und stellte sie vor eine

schwierige Aufgabe. Einige Chancen sowie ein Elfmeter konnten von der Heimmannschaft nicht genutzt werden. Dies lag aber auch am glänzend aufgelegten Schlussmann Stephen Hoffmann der Gäste. Bei den Gegentoren hatte er keine Chance, Niklas Pauly und Luca Dederichs überwand Abwehr und Torwart jeweils durch Distanzschüsse. Die Kommentare waren aufseiten der Ahrtaler ‚Glückstreffer‘ und aufseiten der Hocheifler ‚Kunstschuss‘. Die Partie wurde aber von zwei Newcomern der SG Ahrtal richtig interessant. Nach der Halbzeit erzielte Nico Schmitz den Ausgleich. In der 71. ging die SG Ahrtal sogar durch Marvin Zyciora in Führung. Daniel Ohlerth und Markus Knelke hatten nach dem Ausgleich auch noch die Möglichkeit zum Siegtreffer. Wobei Daniel Ohlerth, wie er selber zugab, kläglich versagte und Markus Knelke nur durch ein Foul gestoppt werden konnte, wonach die Partie direkt abgepfiffen wurde. Allem in allem war es ein verdientes Unentschieden.

Zweite besiegte die SPVGG Burgbrohl II

Besser machte es nur die 2. Mannschaft der SG Ahrtal beim Spiel gegen die 2. Mannschaft von Burgbrohl. Auch hier machte der Schlussmann eine gute Partie, auch wenn er nicht ganz so viel zu tun hatte. Oldie Roland Müller stellte sich trotz seiner Flutlichtnachtblindheit ins Tor der SG Ahrtal II. Mit Rückkehrer Christian Hecken im Mittelfeld legte man los wie die Feuerwehr und ging durch Daniel Hengsberg und Thomas Fischer bereits in der ersten Viertelstunde 2:0 in Führung. Um gleich danach das Spiel kurzzeitig aus der Hand zu geben und mit 2:2 in die Kabine zu gehen. Doch einmal mehr machte Goalgetter Thomas Fischer in der 74. und 76. Minute mit einem sicheren 4:2 alles klar. Erst in der 90. Minute ließ man den Gegner noch einmal den Anschluss erzielen.

Die nächsten Spiele:

Sonntag, 19. Oktober: um 12 Uhr in Remagen: SG Ahrtal II gegen SV Remagen II.

Sonntag, 19. Oktober, um 15 Uhr in Insul: SG Ahrtal I gegen SG Mendig II.